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Ao décimo nono dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quorum 
dos nove vereadores, com a proteção de Deus o Presidente Senhor Marcos Adriano Lerner, 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: não teve. Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Indicação n° 
001/2018. Correspondências: Ofícios 0086/2017 e 0087/2018 do Vale dos Sinos e Ofício 001/2018 
da Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação. Grande Expediente: Não teve. Projetos novos: 
Emenda Modificativa 01/2018 do Legislativo. Projetos em votação: Emenda Modificativa 01/2018 do 
Legislativo: aprovado por unanimidade. Projetos em comissão: Não Teve. Aberto o espaço dos 
pronunciamentos pessoais: Vereador Ildo Jorge Diedrich elogiou o trabalho da Brigada Militar em 
Fazenda Vilanova. Vereador Leo Mota questionou a altíssima taxa do recolhimento do lixo. 
Vereador Marcos Roberto de Souza relembrou aos presentes a entrega do talão de produtor e 
contou sobre a visita do Deputado Jerônimo Goergen ao município, o qual prometeu investimentos 
em Fazenda Vilanova. Vereador Sergio Sobrinho Cenci também comentou sobre futuros 
investimentos do Deputado Jeronimo; além disso, comentou sobre um possível investimento no 
município, um condomínio para idosos. Espaço das Lideranças: Vereador Edevaldo contou sobre 
sua emenda enviada para alguns Deputados do PTB, que poderá retornar para o município o valor 
de 150 mil reais. Vereador Leo Mota reclamou sobre a falta de medicamento no Posto de Saúde 
Municipal e também elogiou a construção do condomínio para idosos. Vereador Sergio Sobrinho 
Cenci disse que o problema da falta de medicamentos será brevemente solucionado, explicando os 
motivos pelos quais faltou medicação. Presidente Marcos Adriano Lerner indagou novamente aos 
vereadores sobre a possibilidade da Câmara de Vereadores associar-se a AVAT, porém nada foi 
decidido; sugeriu as Comissões que se reúnam 30 minutos antes de cada Sessão para discutir os 
projetos; também concordou com a Calamidade da produção de leite, pois há um alto custo de 
produção mas um baixo valor de venda; além disso, propôs mais atenção na hora de aprovar os 
projetos para não necessitar de futuras trocas. Nada mais havendo a constar e invocando a 
proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a 
próxima sessão ordinária que será realizada no dia 26 de fevereiro de dois mil e dezoito, às dezoito 
horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 19 de fevereiro de 2018. 

  


